

## Ces petites mouches qui nous envahissent : Les drosophiles



Avec l'arrivée de la mi- septembre, saison de maturité de nombreux fruits (prunes, abricots, raisins) ou de légumes charnus (tomates, courgettes ,courges), nos cuisines sont prises d'assaut par une myriade de petites mouches qui s'intéressent à nos corbeilles de fruits ou à nos déchets de légumes.

Ces petits insectes font parties de la famille des mouches (Diptères). Elles font partie des insectes de la chaîne de dégradation de la matière organiques d'origine végétale. Si elles sont très utiles, elles peuvent faire des dégâts dans les vergers lorsque les fruits sont très murs voir trop murs Elles sont surtout très envahissantes dans nos cuisines.

Ces petites mouches ne s'intéressent pas à nos fruits pour se nourrir mais pour pondre leurs œufs et se développer.

Il est difficile d'éviter cette invasion, mais quelques précautions nous éviterons leur prolifération intempestive.

- Conserver les fruits et légumes dans le réfrigérateur
- Lorsque nous préparons des légumes, se débarrasser des déchets (épluchures, noyaux de fruits, ou autres en les plaçant dans un récipient qui sera placé en extérieur (rebord de fenêtre, ou mieux dans le composteur). Le récipient collectant les déchets ne devra pas entrer à nouveau dans la cuisine
- Ne jamais placer ces déchets dans la poubelle en intérieur. L'invasion serait garantie.

Les drosophiles, si elles nous occasionnent quelques nuisances ont été le matériel scientifique le plus précieux qui nous a permis la compréhension de la génétique et ont permis et permettent encore dans les laboratoires de nous informer.

### **Piéger les drosophiles est possible.**

Placer un bol dans la cuisine où nous verserons un peu de vinaigre de cidre mélangé avec une cuillerée de sucre. Placer sur le bol un film de plastic étirable alimentaire que nous percerons de quelques trous avec une pointe de couteau. Les drosophiles ne résisteront pas à cet appât et ne souilleront plus nos vitres.